



Ingrid Torrealba: "La inseguridad en Rancagua no puede seguir siendo tratada como un hecho cotidiano"

La candidata a concejala por Rancagua, Ingrid Torrealba, plantea una visión crítica sobre la seguridad en la comuna y apuesta por una gestión basada en la empatía, la prevención y el compromiso con la comunidad. Su experiencia en prevención de riesgos y su trayectoria en salud mental la posicionan como una voz enfocada en soluciones integrales.

David Peltzer

En una conversación sobre los desafíos que enfrenta Rancagua, Ingrid Torrealba, candidata a concejala, no titubea en exponer uno de los temas que más preocupa a

la ciudadanía: la seguridad. Para Torrealba, la situación ha llegado a extremos inaceptables, como la suspensión de clases en un colegio debido a un funeral de alto riesgo. "Es absurdo que nos

preparemos para una contingencia que no debería entorpecer la vida diaria, menos la escolar de los niños", asegura, en referencia al caso del colegio Simón Bolívar que debió cerrar por

un velorio vinculado al narcotráfico.

Con más de 20 años de experiencia en prevención de riesgos, Torrealba trae una perspectiva clara sobre lo que considera que debe ser la prioridad para la comuna.

"En prevención de riesgos, no solo se trata de equipar a las personas con protección personal, sino de trabajar en el entorno. Hoy, lo inseguro es el entorno, no las personas", afirma, resaltando la necesidad de enfocarse en políticas que mejoren la seguridad a nivel comunitario, y no solo en respuestas inmediatas y superficiales.

A lo largo del diálogo, Torrealba refleja su compromiso con una gestión horizontal, en la que la cercanía con las personas es clave. En sus palabras: "Mi tema es 'su consejo al concejal', y eso implica estar en terreno, conociendo las realidades que vive cada rincón de Rancagua".

En su visión, la ciudadanía debe estar activa en la prevención de riesgos y en la promoción de la salud mental. "La salud mental es otro de los pilares de su propuesta. Con una ca-



peranzada, ya no creen en los políticos", lamenta, señalando que el desafío para cualquier autoridad local es recuperar esa confianza. Torrealba también enfatiza que su enfoque no solo está en la seguridad. La salud mental es otro de los pilares de su propuesta. Con una ca-

rrera en prevención de riesgos y una pasión por las artes, ha trabajado en colegios y con grupos vulnerables promoviendo habilidades socioemocionales. "La salud mental es una de las grandes drudas de este país, y es urgente que la abordemos de manera efectiva", destaca.